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Heiko Wendorf 
Vorname Nachname 
 
52 (1970) 
ALTER (Geburtsjahr) 
 
Kanzlei, Sachbearbeiter 
BERUF 
 
ASV Erfurt 
HEIMATVEREIN 
 
Kugelstoßen, Speerwurf 
LIEBLIGSDISZIPLINEN 
 
- mehrfacher Landesmeister Kugel und Speer,            
- deutscher Vizemeister im Steinstoßen 2022 
ERFOLGE 
 

 

Falls du zur/zum Athletensprecher gewählt wirst – welche Ideen und Ziele hast du? 

Wir haben ca. 370.000 Seniorensportler. Diese erwarten eine loyale Vertretung. Im Jahre 2018 sah ich die Senioren-
Leichtathletik noch auf dem Vormarsch. Dies sehe ich - sicherlich auch bedingt durch äußere Einflüsse - heute nicht 
mehr so. Nachdem die Strukturreform des DLV griff, wurde der Bundesausschuss Senioren aufgelöst. Seither werden 
die Senioren beim DLV im Referat Sportentwicklung geführt. Meine spezielle Aufgabe sehe ich darin, sollte ich wieder 
zum Athletensprecher gewählt werden, als Sprachrohr der Masters, deren Interessen dem DLV Referat zu übermitteln 
und entsprechend zu verhandeln. Alle Beteiligten müssen aufeinander zugehen. Das bedeutet auch, sich mit Kritikern 
auf Augenhöhe auszutauschen. Anders ist das für mich unvorstellbar! Persönlich erhoffe ich mir, dass die Senioren 
Leichtathletik in Deutschland an Attraktivität und Bedeutung gewinnt. Vom DLV erwarte ich künftig adäquate 
Lösungsansätze bei auftretenden Schwierigkeiten und transparentere Kommunikation. 

 

Welche Erfahrungen bzw. welches Know-how bringst du mit? 

Als aktueller Athletensprecher, Veranstalter und Meeting Direktor, bin ich zuverlässiger Ansprechpartner für viele 
Athleten, selbstverständlich ausgestattet mit Sach- u. Fachverstand. 

 

Auch fernab einer DLV-Aufgabe – warum engagierst du dich in der Leichtathletik für andere? 

Um dem allgemeinen Abwärtstrend entgegen zu wirken, engagiere ich mich auch über meine Ehrenämter hinaus für die 
LA und versuche mit immer wieder neuen Ideen und Wettkampfangeboten, eine Plattform für alle Athleten*innen zu 
schaffen. Beispielsweise habe ich im Jahre 2017 den Neustädter Kugel-Cup ins Leben gerufen. Dieses Wettkampf-
Format ist mittlerweile auch international bekannt. Hier biete ich allen Sportlern - ab den Jugend Altersklassen, über die 
Kaderathleten, Paralympics bis hin zu den Masters, die Möglichkeit sich zu messen. Ebenfalls großer Beliebtheit erfreut 
sich mein 2020 ins Leben gerufener Wurfzweikampf „Kugelstoßen + Streichholzweitwurf“, ein spezielles Hallenmeeting 
in der Leichtathletik-Halle Erfurt. Im Jahre 2021 wurde die Veranstaltung mit dem Stabhochsprung Jugend-Cup erweitert. 
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Was fasziniert dich an der Leichtathletik? 

Leichtathletik ist ein Lebensgefühl, mitunter getragen von einer ungeahnten Leistungsfähigkeit, die jeder an sich selbst 
erfahren kann. 

 

Wie bist du zur Leichtathletik gekommen? 

Bereits im Alter von 9 Jahren bin ich über den Schulsport zur Leichtathletik gekommen. 

 


